

Presidente Gabriel Boric anunció tren que unirá a Santiago con la Región de Valparaíso

Durante la jornada del día martes 10 de enero de este año, el Presidente Gabriel Boric llegó a la Estación Limache para anunciar que se implementará un tren que unirá a Santiago con Valparaíso.

El mandatario junto al Ministro de Transportes Juan Carlos Muñoz y Ministro de Obras Públicas Juan Carlos García anunciaron que se están realizando las gestaciones para que nuevamente la Región Metropolitana esté unida a la Región de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

El recorrido partiría en la estación El Salto, la siguiente parada sería Limache, después La Calera, LLay LLay, Tilitil, Batuco y finalizaría en Quinta Normal. **La duración del recorrido sería de un aproximado de una hora inmedia**, lo que es equivalente a ir desde Valparaíso hasta Santiago en metro.

El presidente de la república Gabriel Boric mencionó que “nos encontramos aquí hoy cumpliendo un compromiso que asumimos como gobierno, que buscaba el directo beneficio de todos los habitantes. Este no es un trabajo que se haga de la noche a la mañana y por eso agradezco la disposición de todas las autoridades aquí presentes.”

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Presidente Gabriel Boric anunció tren que unirá a Santiago con la Región de Valparaíso

Además, el mandatario mencionó que “hoy, lo que estamos haciendo acá es presentar el trazo de este gran proyecto que va a marcar el renacer de la conectividad ferroviaria que se hará por medio de 6 estaciones. Estas decisiones no son fáciles debido a la cantidad de personas que involucran hacer un trabajo de esta magnitud. Hemos tomado la decisión de apostar por un tren de cercanía que permita la integración de las comunas que se fueron desarrollando en torno a la antigua ruta ferroviaria, pero que a medida que fue quedando de lado, estas comunas quedaron al margen del desarrollo inclusivo que buscamos como gobierno.”

y tú, ¿qué opinas?